



国府だより

小松市立国府小学校

中辻 育代

令和5年9月27日

No 5



2学期が始まりました

2学期が始まり1か月が過ぎようとしています。9月に入っても暑さはおさまらず、熱中症指数を確かめながら暑さ対策をとっての2学期スタートとなりました。中旬からはスポーツフェスティバルの練習も始まり子ども達にとっては疲れも出ていることかと思えます。それでも元気な声が学校に響いていること、ありがたく感じます。

コロナウィルス感染症に加え、インフルエンザの流行という報道もあり、今後も体調管理にも気を配らなければならない日々が続きます。学校でも、引き続き児童の安全を第一に考え、各取り組みを進めていきたいと考えます。

保護者の皆様にも、これまで同様、ご理解ご協力のほど、よろしくお願い致します。

スポーツフェスティバルにむけて



9月30日（土）はスポーツフェスティバルの日です。これまでお伝えしている通り、コロナウィルス感染症拡大防止のため、「運動会」が「スポーツフェスティバル」として形を変え、受け継がれてきています。6年生が中心となり、めあてを決め、競技内容を工夫しながら創り上げてきたものです。時間も午前半日開催となり、競技数も限られていますが、今年も、子ども達の思いが詰まったスポーツフェスティバルになっています。

今年のスローガンは

「心をひとつにつなごう国府～全力・協力・笑顔～」です。

3年生以上の各クラスで案を出し合い、代表議会で決まったスローガンです。全校児童の心を一つに、当日は全力を発揮し、国府小学校の良き姿「協力」する場面を大切に、最後まで笑顔で取り組んでほしいです。

今年は異例の暑さで、体育館や運動場での練習が十分できたとは言えません。子ども達の体調を見て休憩を取りながらの練習でした。それでも今できる精一杯のことを積み重ねてきました。保護者の皆様には、子ども達の一生懸命頑張る姿やともに励まし合う様子をご覧いただければと思います。当日は、温かいご声援をよろしくお願いいたします。



学校生活より



文化芸術鑑賞（バレエ）ワークショップ

文化庁による「文化芸術による子ども育成推進事業」で、バレエの鑑賞ができることになりました。10月3日の本公演を前に、5・6年生がワークショップに参加し、バレエの基本の動きを教わりました。

当日は全校児童で鑑賞します。本物に触れる貴重な機会、楽しみにしています。



5年生 稲刈り見学

例年は稲刈り体験をさせていただいているのですが、暑さのため屋外の活動をひかえ、今年は稲刈りの様子を見学させていただきました。コンバインの素早い刈り取り作業に驚きの子もたちでした。



スポーツフェスティバル 結団式

スローガンを発表した後、各団長がカードを引いて1組が白団、2組が赤団に決まりました。（1年生はクラスの中で赤白に分かれています。）



避難訓練（火災）

火災に備え、避難訓練を行いました。今回は階段前の防火シャッターが降りた想定で、防火扉を通して避難しました。避難場所の体育館まで、素早く静かに移動できました。

